



ブレインズ通信

ニュースレター



Vol. 83
2021年7月号

関東は大雨で甚大な被害が出て心が痛いですが、最近は降るといえば近畿圏でも本当に大雨です。湿度が高く体調を崩しやすい季節ですが、元気に頑張っていきたいと思います。

ワクチン接種



皆さんはもうワクチン接種はお済でしょうか。

先日、大阪の自衛隊大規模接種センターに行ってきました。

ニュースで見る情報では今はワクチン供給が不足して、なかなか接種が進まない状況で日本人全員が接種が終わるにはまだまだ時間がかかりそうです。

朝1番8時に予約をして会場がOPENしたのが7時40分ころで、受付前に整然と案内され、8時には受付開始。接種をして、次回の予約をし、待機場所に行ったのが8時10分頃でした。

たくさんの案内係の人たちと次回予約の対応も整然と行われ、スムーズに接種を終えることができました。ニュースでは接種会場のデモの様子などを見るのがあったのですが、事前にシミュレーションをされ多くの方々の働きによりこんなにも早く完了できたのには感謝です。

働いていた方々は主にアルバイトの方々に年齢幅が広く、多分初めて会った人とチームを組んでのお仕事だと思うのですが、戸惑いもなく対応されていた様子には驚きました。

今、チーム作りに取り組んでいるのですが、チームは人と人が協力して完成するものですが、それぞれの立場での役割と考え方があるので、ややもすると目的を見失ってしまうようになるのですが、しっかりと日々向き合い、コミュニケーションをとること、特に言葉に出しての会話が大事だと思います。

日々、感じて精進します。

三上 昌子



夢を見るということ

連日大谷選手の知らせが海を越えて届いています。ホームランを連発したと思えば、次の日は先発投手として勝利を獲得。すでにこの6月の彼の活躍は、最も優れた単月の活躍としてこれからも大リーグの歴史に残るでしょうし、このままシーズンをやり通せば最も偉大なシーズンMVPとして数えられること間違いなしです。

そのとんでもない活躍に、日本だけではなく、本家アメリカでも、最近低迷してきた野球人気を復活させる救世主として全国区的な人気があるようです。

そこまで注目される理由はやはり近代野球では不可能と言われていたTwo Way(投打兼業)に挑戦している、ということが一番でしょう。どちらかで一流になることも難しいのに、両方一流になることに挑戦しているわけですから。普通の人々が考えてもいかに難しいことが簡単に想像できます。

思えば大谷選手がTwo Wayに挑戦する上で、多くの反対があったと思います(特に外野から)。日本で大リーグの挑戦を一度取りやめて日本ハムでTwo Wayに挑戦したときも、チームを日本一に導いた後アメリカに挑戦するときも、(私ももちろん)多くの人が、「そんなのできるわけない。なんて無謀な挑戦なんだ」と話をしてました。

しかし、そのたびに彼は挑戦し、証明し続けました。

もしかしたら彼のTwo Wayとしての活躍は今シーズン限りかも知れません。それぐらいTwo Wayは過酷と言われているのです(もちろん私自身はこのままずっと活躍してほしいと思ってます。)しかし、彼の今シーズンの活躍を見た子供たちが成長した5年後、10年後、野球シーンは今私たちが想像もしていなかったものになっているかも知れません。そして彼らはヒーローインタビューで、小さいときに大谷選手の活躍を見て野球選手になることを目指してきたと言うでしょう。多分夢を見るということはそういうことなんだと思います。

ユン ヒョンウオン

メンタルと共感

メンタルの強い人＝他人の気持ちのわからない人

ふとこんな書き込みが目にとまりました。

一概にそうとは言い切れませんが、なんとなく納得する面も。

他人の気持ちがわからないというよりも、他人にどう思われているか気にしないということでしょう。

これは持って生まれた気質と生育環境によるところが大きいと思います。無神経とはまた違います。自信の表れでもあるのでしょうか。

また人は権力を持ったり、地位が上がる程共感力が下がり、他人の感情や状態を理解しにくくなるらしいです。が、立場が下の人でも、全く他人に共感できないという場合も往々にしてあります。最近は特に顕著に感じます。

公私にわたる人間関係のヒントに、ちょっと心に留めておこうと思いました。



仁部 博子

御座候

最近YouTubeのお薦めに、御座候をひたすら焼いている動画が出てきたのでなんとなく見てみました。洗練された無駄のない動きとあんこたっぷりの様子に久しぶりに食べてみたくなり、夫に仕事終わりに買って来てもらいました。薄い皮にあんこたっぷりで10年以上ぶりに食べましたが相変わらず美味しかったです。



御座候は小麦粉で作った皮であんこを挟んで焼いた丸い形のお菓子ですが、地域によって様々な呼び名があるようです。私の地元では大判焼と呼んでいました。他には今川焼、回転焼、夫婦饅頭など沢山の呼び名があるようです。

材料や作り方は大きく変わらないものの、各地でそれぞれ親しまれてきた結果、様々な呼び名で愛されているようです。皆さんはどのような呼び方をされていますか。何年も地元を離れていても、ふとした瞬間に感じる故郷に、懐かしさを感じています。

宇野 綾

停電ごっこ

先日、停電ごっこをしてみました。

具体的には、停電になったら、と想定して、ごはんを食べたり時間をつぶしたりするのです。

カセットガスコンロに土鍋をセットし、すべての食事をポリ袋で湯煎調理、テレビは点かないので、ナンプレとか読書といった娯楽で時間をつぶしました。

夕方薄暗くなってからは、家族それぞれヘッドライトを装着して室内をうろうろ。普段とは違う様子に最初は盛り上がっていましたが、電気の少なさからか眠たくて、次第に口数も少なくなっていました。



実際にそうならないことを祈りつつ、でも少しだけ心の準備ができたようで有意義な一日でした。

入江ゆう

✿ お客様ご紹介カード ✿

IG会計グループ／株式会社 アイジー・ブレインズ

損保ジャパン日本興亜ひまわり生命保険代理店
ジブラルタ生命保険代理店



☆☆お知り合いの方、いらっしゃいませんか。是非、ご紹介ください。☆☆

1. 煩雑な経理の方法を簡素化したい
2. 今の経理の方法がベストかどうか確認したい
3. 月々の業積をもっと早く確認できるようにしたい
4. 決算書の見方・活かし方をもう一度勉強したい
5. 税金対策をなんとかしたい
6. 法人へ出資したお金がどうなっているのか気になる
7. 法人の資金繰りのことで気になっていることがある
8. 会社・クリニックのこれからのことで気になっていることがある
9. 銀行との関係をよくしたい
10. 自社の現状をちゃんと知りたい
11. 自社の強みはなにか、考えてみたい
12. これからの方向を考えて、計画を立ててみたい
13. 社員さんのやる気を引き出せる会社をつくりたい
14. 強い会社・いい会社づくりをしたい
15. 会社・クリニックを売りたい・買いたい
16. 保険の加入している状況を確認してみたい



ご紹介していただくお客様の情報

会社名		業種	
ご住所	〒		
TEL		FAX	
メールアドレス			

ご紹介者様情報

会社名		TEL	
ご住所	〒		